



### **Manchester United critiqué pour son manque de respect envers les sélections nationales.**

Dans un article au ton incisif intitulé "Manchester United n'aura plus mon respect", le journaliste sportif irlandais Anthony Pla s'en prend au club anglais pour sa décision de garder le gardien André Onana lors du premier match de son pays à la CAN 2023. Selon le journaliste, cette situation ne fait pas honneur à Manchester United qui se permettrait ainsi de jouer avec la sélection nationale du joueur camerounais.

Pla critique le club anglais en indiquant que, contrairement à Manchester United, d'autres clubs tels que Tottenham, Leverkusen et leur entraîneur Xabi Alonso ont montré plus de respect envers les sélections nationales en libérant leurs joueurs africains pour la CAN. Le journaliste souligne également le traitement différencié réservé aux joueurs anglais ou écossais du club, Marcus Rashford et Scott McTominay, qui ne seraient pas priés de rejoindre leur sélection nationale la veille du premier match de l'Angleterre ou de l'Écosse à l'Euro.

Pla remet en question l'éthique de Manchester United en déclarant qu'il ne respecte plus ce club qui ne semble pas prendre en compte l'importance des sélections nationales pour les joueurs et pour le football en général. Il demande également à la FIFA de revoir le calendrier afin d'inclure toutes les compétitions internationales, suggérant ainsi qu'il n'existe pas d'autres

solutions pour éviter les conflits entre clubs et équipes nationales.